

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 4
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim
am 14.11.2006

Gespräch über die aktuelle Situation der kath. Kirchengemeinde St. Stephan in Wiesbaden-Delkenheim

Protokollnotiz Nr. 0031

Vertreter der kath. Pfarrgemeinde, erläuterten kurz die Situation der Gemeinde und welche Maßnahmen geplant sind.

Es wurde ein Förderverein gegründet, damit weiterhin Mittel zur Verfügung stehen
Weiterhin führt die Gemeinde Gespräche mit der Firma Abbott, welche einen betriebseigenen Kindergarten plant.

Inhalt dieser Erörterungen sei evtl. die Bereitstellung des Geländes der kath. Gemeinde zur Aufstellung von Containern für eine Kita.

+

+

Verteiler:

101300

Maaß
Ortsvorsteherin